

大里の空から

令和2年10月7日発行
 第10号
 文責：校長 大河原正道

大活躍！ 第7回いわせ地区小学校陸上競技交流大会！

10月2日（金）に、鏡石町鳥見山陸上競技場で第7回いわせ地区小学校陸上競技交流大会が行われました。10月1日（木）の予定でしたが、天候が心配されたために2日となりました。爽やかな秋晴れの中、5・6年生は、自分の力を精一杯発揮して競技に臨みました。入賞した種目等についてお知らせいたします。また、惜しくも入賞できなかった子どもたちの記録については、後日記録証をお渡しし、お知らせいたします。

種目	入賞	氏名	記録
男子 80mハードル	第7位	I Wさん	13秒98
女子 100m	第7位	T Jさん	14秒97
女子 走り幅跳び	第7位	A Kさん	3m54cm
女子 走り高跳び	第5位	A Mさん	1m20cm
女子 4×100mリレー	第8位	S Mさん A Kさん A Mさん T Jさん S Hさん	60秒87

結果よりも それまでの過程です

2学期に入り、本格的に子どもたちの陸上練習が始まりました。当初は、どう練習したらいいのかわからずに戸惑った子どもたち。担当の先生とともに、練習の方法や量などを相談しながらやってきました。大会が近づくにつれ、子どもたちから「練習をしたいです」という声が聞こえてきました。子どもたちの目は、やる気に燃えていました。前の週までの自分と今の自分が変わってきたことを実感できたからだと思います。また、リレーの練習は朝や放課後の20分程度でした。子どもたちには、バトンのつなぎについて走り終わった後すぐに話し合わせました。「ごめん、今出るの早かった」「もう少し、出るタイミングを早くしたほうがいいんじゃない？」と自分たちで走った後に話し合うことができるようになりました。自ら考え、行動できる経験ができたと思います。結果よりも、このようなことができるようになったことが今回の大きな成果だと、うれしく思いました。



秋空のもと お祭り集会を行いました

9月30日（水）爽やかな秋空のもと、お祭り集会を行いました。学校から子ども神輿を担いで、いざ武隈神社へ！1～4年生は子ども神輿をかつぐ5・6年生の応援です。「わっしょい！わっしょい！」と、大きな声で声援を送りました。武隈神社に到着したら、いよいよ本神輿の出番です。宮司様より全校生にお清めのお祓いをしていただき、威勢よく本神輿を高学年が担ぎ、中学年が子ども神輿を担いで学校へ向かいました。みんな肩が痛かったり、声をからしたりしながら一生懸命に練り歩きました。地域・保護者の方々もたくさん応援に駆けつけていただきました。本当にありがとうございました。



廃品回収のご協力をお願いします

10月11日（日）8時より、第1回資源回収を予定しております。資源回収の益金は、毎年様々な教育活動のために使わせていただいております。昨年度は、児童昇降口泥よけマットや教具の購入に充てさせていただきました。今年度も子ども達の充実した学校生活を送るために有効に使わせていただく予定です。皆様のご協力をお願いします。

台風の動きが心配ですが、小雨決行で行います。万が一雨天により開催できない場合にはメール等でお知らせいたします。

HP（大里小学校ポータルサイト）閲覧ありがとうございます

学校のHP（大里小学校ポータルサイト）の閲覧ありがとうございます。お陰様で、閲覧数31万人を突破いたしました。子どもたちの様子を、できる限り毎日掲載する予定です。ぜひご覧ください。また、ご感想がありましたら、どのような形でも結構ですのでお知らせいただくとありがたいです。よろしく願いいたします。